えがお



令和4年 名古屋市立浮野小学校 2年学年だより6月号

校庭の緑が、色鮮やかに映る季節となりました。子どもたちは休み時間になると、運動場でボール当てをしたり、教室で折り紙を使って遊んだり、楽しく過ごしています。

梅雨の時期に入り、雨の日が多くなると思いますので、雨の日の過ごし方をクラスみんなで考えていきたいと思います。また、気温の変化が激しく、体調を崩しやすくなると思いますので、健康に留意し、元気に明るく生活できるよう、ご家庭の支援、ご協力を引き続き体調管理をよろしくお願いいたします。

1年生と交流しました!

入学したばかりの1年生と生活科で交流し、 体育館で遊んだり、1年生に素敵なプレゼント を渡したりしました。

最初、互いに緊張しているようでしたが、次第に仲良くなる様子が見られました。



夏野菜育てます!

いよいよ夏が本格的に始まります。生活科では、ミニトマト・ナス・ピーマン・オクラ、4 つの夏野菜を育てていきます。ナス・ピーマン・オクラは、グループで育てていきます。ミニトマトは1人1つずつで育てていきたいと思います。

子どもたちは毎朝、心をこめて水やりをしています。野菜の成長を日々観察しながら、元気でおいしい野菜を収穫していきたいと思います。





